

JOSE FRANCISCO CEPEDA TORRES

CANDIDATO
REPRESENTANTE REGIONAL 2
JUNTA DIRECTIVA (2020-2022)
ASOCIACIÓN COLOMBIANA DE PSIQUIATRÍA

ESTIMADOS MIEMBROS DE LA REGIONAL 2: ANTIOQUIA, CHOCÓ, CALDAS, RISARALDA, Y QUINDÍO

Un cordial saludo a todos. Me presento ante Uds. nuevamente como candidato de la regional 2 de la Asociación Colombiana de Psiquiatría. Durante los dos años que he estado ocupando este cargo en la Junta Directiva, he trabajado arduamente por los intereses de todos los miembros de la regional y a nivel nacional, y deseo mantener mi alto nivel de compromiso y dedicación con todos los colegas del país.

Para este nuevo período, mi propuesta de trabajo se desglosa en los siguientes puntos:

- Se mantiene activo mi compromiso con los psiquiatras de la regional 2 para **brindar** visibilidad a la labor científica, social y gremial que desarrollan en cada uno de sus departamentos.
- También continuaré impulsando las iniciativas relacionadas con la práctica de la Telepsiquiatría en el territorio nacional, y, para lograr esto, ya se inició el trámite dentro de la Asociación para la creación del Subcomité de Telesalud y Teleducación; el objetivo de este subcomité será consolidar un grupo de trabajo de psiquiatras con formación y experiencia en las diversas áreas de la Telepsiquiatría que sirva como referente para los miembros de la ACP y para todos los psiquiatras a nivel nacional.
- Servir de enlace entre los subcomités y la Asociación para promover la participación de sus miembros en los diferentes espacios que se ofrecen para tratar temas de carácter científico, social, y gremial.
- Propender por el desarrollo de **lineamientos claros para el desarrollo de actividades académicas**, que permitan definir procedimientos y requerimientos para la presentación de propuestas, diseño, y ejecución de estas.
- Mantener mi disposición para orientar, apoyar, o resolver de manera eficiente cualquier pregunta, situación o problema que se le pueda presentar a los miembros de mi regional y a nivel nacional.

Por último, los que conocen mi trabajo en la ACP, pueden estar seguros de que pueden contar conmigo como su representante en la Junta Directiva, y, los que no lo conocen, espero puedan darme la oportunidad de demostrarles lo que puedo hacer gracias a su voto.

Agradezco su atención, y espero poder contar con su voto.

Atentamente,

Dr. José Francisco Cepeda Torres